
平成２７年 第４回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

９月１５日（質問順 1番～5番）                 【№ １】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

1 藤本勝美 

玖珠町内の観光地に

ついて 

(1) 観光地のＰＲと、現在取り組んでいる

各施設整備へスピード感をもってやっ

たらどうか。現状の各施設の進捗状況

について伺う。 

(2) 点を線で結び面にするにはどうしたら

いいか。 

(3) 水戸岡、山口両氏のアドバイスをどの

ように取り入れているのか。 

町 長 

担当課長 

プレミアム商品券の

販売について 

(1) 前回と今回の販売方法について伺う。 

(2) 予約販売について 

(3) 今回１箇所の販売で、僻地の人への配

慮が不足していると思うが、何故この

ような販売になったのか。 

(4) 商工会の役割はどうなっているのか。 

町 長 

担当課長 

2 大野元秀 

伐株山休憩舎整備事

業について 

(1) 現在の進捗状況について伺う。 

(2) 休憩舎を含め、伐株山の今後の観光振

興について伺う。 

担当課長 

雇用対策について 

(1) 企業誘致における町の取り組み計画に

ついて伺う。 

(2) 町内企業に対する支援策について伺

う。 

町 長 

担当課長 

3 小幡幸範 

プレミアム商品券に

ついて 

(1) 商工会と売り方の検討をしたのか伺

う。 

(2) 事前申し込みについて 

(3) 公務員としての服務について 

町 長 

担当課長 

防災対策について 

(1) 防災訓練の実施内容と実施計画を伺

う。 

(2) 災害弱者の把握ができているか伺う。 

(3) 避難支援の方針と避難施設の整備状況

について 

担当課長 

 

 



 

【№ ２】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

4 繁田弘司 

カウベルランド、三

日月の滝公園の現状

と今後の運営につい

て 

(1) 両者とも経営状況について大変厳しい

状況にあると聞く。町として今後の具

体的対応、対策について伺う。 

町 長 

担当課長 

観光拠点作りにビッ

クデータの活用を考

えてみないか。 

(1) 機関庫、伐株山、旧森地区、三日月な

ど、玖珠町を訪れた方々は観光地とし

てどこを散策しているかビックデータ

を活用すればわかる。活用について伺

う。 

町 長 

担当課長 

以前質問したが、町

のデータを集積する

統計係の設置はその

後どうなっているの

か。 

(1) 担当課、担当係はどこか。 
町 長 

担当課長 

９月は防災月間、防

災無線の更新状況に

ついて 

(1) 以前質問したが、その後の経過につい

て 

町 長 

担当課長 

教科書採択にあた

り、政治的中立性は

保たれているか。 

(1) 新年度、中学校で使われる教科書の採

択はどのようにして選ばれているの

か。 

教育長 

担当課長 

5 石井龍文 
交流人口対策につい

て 

(1) 観光客の誘致に向けた取り組みについ

て 

① 志免町と姉妹都市構想はないか伺

う。 

② 交流、宿泊施設の充実、整備につ

いて伺う。 

町 長 

担当課長 

 


